

Das FranceMobil an der BvS



Wir, die Fachschaft Französisch und die 6. Klassen, durften am 15.05.2024 das FranceMobil empfangen.

Was und wer ist das überhaupt?

Adrien, ein Franzose, der ursprünglich aus der Normandie kommt, besuchte unsere Schule, um den 6. Klassen auf spielerische Weise die kulturelle und sprachliche Vielfalt Frankreichs näher zu bringen. Adrien arbeitet dieses Jahr für das Institut français in Hamburg.

Die Schüler und Schülerinnen dürfen am Ende der 6. Klasse ein Wahlpflichtfach wählen, darunter auch Französisch. Dieses Fach wird ab der 7. Klasse vierstündig angeboten.

Mit Hilfe des FranceMobils konnten die Schüler und Schülerinnen in das Fach Französisch schon einmal „hineinschnuppern“.

Adrien begann seine Präsentation mit einem Würfelspiel, bei dem sich alle auf Französisch kennenlernen sollten (siehe Bild). Obwohl bisher kein Schüler und keine Schülerin Französisch beherrscht, gelang es Adrien, dass alle am Ende bereits ihren Namen, ihr Alter, ihren Wohnort und ihr Hobby auf Französisch sagen konnten. Außerdem lernten die Schülerinnen und Schüler mit Hilfe von Musik erste Wörter kennen und dass es viele Wörter gibt, die ähnlich wie im Deutschen klingen.

Die Schülerinnen und Schüler waren mit viel Freude und Spaß dabei. Einige haben sich entschlossen oder waren sich nun sicher, dass sie das Fach Französisch im kommenden Schuljahr an der BvS belegen möchten.

Und wie fand Adrien es an unserer Schule?

„Es war mir eine Freude, an die Bertha-von-Suttner-Schule in Geesthacht zu kommen. Ich habe es sehr genossen, meine Sprache und Kultur mehrere Stunden lang mit den hoch motivierten Schülerinnen und Schülern der 6. Klassen zu teilen. Durch verschiedene spielerische Aktivitäten wie „les mots transportants“ konnte ich den Schülerinnen und Schülern zeigen, dass Französisch gar nicht so kompliziert ist. Schließlich ist das Wort „Baguette“ international.“

Französisch macht Spaß! - Adrien Cauchois

